## **JOURNEE D'INTEGRATION DES 1èreS ANNEES!**

Tout au long de la journée, les BTS SP3S 1 et 2 ont pu découvrir les structures sanitaires et sociales dans lesquelles il était possible de faire un stage. Malgré la pluie, les étudiantes en ont gardé un bon souvenir. « La journée se résume par de bons moments, avec beaucoup de partage entre les étudiants de 1ères et 2èmes années. On s'est soudés lors du parcours, on a réfléchi ensemble avec cet esprit de compétition et de partage » Margaux, 1ère année BTS SP3S.

Du point de vue des 2èmes années, la journée d'intégration a été une belle expérience. « On a pu découvrir différentes structures, la pause du midi a été un moment qui nous a permis de se réunir entre élèves et professeurs », Jessica, Léane et Morgane, 2èmes années de BTS SP3S.







